

FPT INDUSTRIAL EN CAMINO HACIA AGRITECHNICA 2025: UNA GAMA COMPLETA QUE IMPULSA LA AGRICULTURA DE HOY Y DEL FUTURO, CON NUEVOS ANUNCIOS DE CLIENTES QUE DESTACAN LA PRESENCIA DE LA MARCA.

Turín, Italia, 6 de octubre de 2025

FPT Industrial, la marca de Iveco Group dedicada al diseño, la producción y la venta de sistemas de propulsión y soluciones para vehículos On-Road y Off-Road, así como para aplicaciones marinas y de generación de energía, se prepara para participar en la próxima edición de AGRITECHNICA, la feria líder mundial de maquinaria agrícola, que se celebrará en Hannover (Alemania) del 9 al 15 de noviembre de 2025. En su stand (J06, pabellón 15), la marca recibirá a los visitantes para mostrarles las últimas innovaciones que redefinen su gama de productos agrícolas, acercándola todavía más a las necesidades de los fabricantes de equipos originales y los usuarios finales.

En AGRITECHNICA 2025, FPT Industrial reafirma una vez más su posición como uno de los principales fabricantes del sector en términos de experiencia centenaria, su amplia gama de productos, su red comercial y de atención al cliente y, por último, pero no menos importante, su impulso a la innovación y su compromiso con la sostenibilidad.

Esta feria comercial será el escenario perfecto para que FPT Industrial comparta **nuevos** anuncios de clientes, ya que cada vez más empresas del sector Off-Road confían en los motores de FPT Industrial para impulsar sus productos, lo que deja claro que FPT Industrial no es solo un proveedor, sino un verdadero **socio integral**: **fiable, completo, flexible y preparado para el futuro**. Un aspecto fundamental de este enfoque es la dedicación de la marca al servicio de atención al cliente, lo que refleja su compromiso de ofrecer valor en cada etapa de la vida útil del motor a través de la cartera de servicios de atención al cliente de FPT Industrial, un ecosistema de servicios y productos creado en torno al cliente.





Con una selección de su amplia gama de productos, FPT Industrial presentará lo mejor de su oferta para el sector agrícola al público internacional del evento. Se presentarán motores de la gama de combustión interna, incluida una configuración de motor actualizada, junto con productos de la serie NEF, que este año celebra su 25° aniversario con más de dos millones de motores vendidos, y la serie CURSOR, desarrollada para satisfacer las necesidades más exigentes de los vehículos pesados. La gama ICE se completará con una selección de unidades de alimentación industriales plug-and-play, ideales para una amplia variedad de aplicaciones.

También se darán a conocer novedades en la gama ePowertrain, con soluciones de cero emisiones que van a introducir nuevas formas de abordar las aplicaciones Off-Road. Aprovechando sus años de liderazgo en el mercado de los vehículos eléctricos de carretera, la oferta de ePowertrain está reforzando ahora su presencia en el segmento todoterreno, y AGRITECHNICA 2025 se perfila como una oportunidad única para mostrarlo.

En el stand, los visitantes también van a tener la oportunidad de conocer toda la gama de servicios de atención al cliente de FPT Industrial, desde asistencia personalizada y soluciones digitales conectadas hasta lubricantes específicos y repuestos originales, todos ellos diseñados para garantizar el máximo tiempo de actividad, eficiencia y fiabilidad a lo largo de la vida útil del motor.

FPT Industrial es una marca de Iveco Group N.V. (EXM: IVG), dedicada al diseño, la producción y la venta de soluciones y sistemas de propulsión y transmisión para vehículos de carretera y todoterreno, aplicaciones marinas y aplicaciones de generación de energía. Más de 8000 personas en 10 plantas de producción y 10 centros de I+D trabajan para FPT Industrial en todo el mundo. Con presencia en casi 100 países, las ventas globales y el Departamento de Servicio de Atención al Cliente respalda a todos los clientes de la marca. La amplia oferta de productos incluye seis gamas de motores con potencias de salida que van de 30 CV a más de 1,000 CV, transmisiones con un par de hasta 500 Nm y ejes delantero y trasero de 2,45 a 32 toneladas de peso bruto sobre el eje (GAW, Gross Axle Weight). FPT Industrial ofrece la gama más completa del mercado de motores de gas natural para aplicaciones industriales, con potencias de salida de entre 50 y 520 CV. Además, una división específica ePowertrain está acelerando el avance hacia la movilidad con cero emisiones netas, con líneas de transmisión eléctricas, paquete de baterías y sistemas de gestión de baterías. Esta amplia oferta, y su fuerte apuesta por la I+D, hacen de FPT Industrial un líder mundial en cadenas cinemáticas y soluciones industriales. Para más información, visite www.fptindustrial.com.





## Contactos del área de medios de comunicación:

Carlotta Merlo, +39 3371359768

Correo electrónico: press@fptindustrial.com







